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Ata de 1ª Reunião do Conselho Fiscal do Consórcio Intermunicipal do Ribeirão Piraí – 

06/03/2024 
 
 
Ao dia sete  de março de dois mil e vinte e quatro, às 10h00 (dez horas), na Prefeitura da Estância 
Turística de Salto, no Auditório, situada à Avenida Tranquillo Gianinni, nº 861 – Distrito Industrial 
Santos Dumont, Salto – SP, conforme convocação constante do Capitulo X, art. 19, do Estatuto, 
se reuniram os vereadores Alexandre Carlos Peres e Hélio Alves Ribeiro de Indaiatuba, o 
vereadora Maria do Carmo Thomaz Piunti de Itu, o vereador Cícero Granjeiro Landim e Ezequiel 
de Souza Damasceno de Salto, e também presentes Vanessa Cristina do Carmo Kuhl, 
Coordenadora de Consórcios do SAAE de Indaiatuba e Superintendente do CONIRPI; Cesar 
Henrique Wulk, Diretor Financeiro do SAAE Indaiatuba e Contador do CONIRPI. A reunião teve 
início com a palavra da Superintendente do CONIRPI, Vanessa Cristina do Carmo Kuhl, que 
agradeceu a presença de todos e destacou a necessidade da convocação desta reunião, 
conforme itens registrados na ata da Reunião do Conselho Fiscal, a saber: 1. Aprovação das 
Contas do exercício de 2023 e parecer do Conselho Fiscal sobre as contas do exercício de 
2023; 2. Outros assuntos. Em ato contínuo a Superintendente colocou em discussão e votação 
o nome de Priscilla Sayuri Nakazawa para secretariar especialmente esta assembleia tendo sido 
aprovada por unanimidade; Dando início ao cumprimento da pauta, sobre o item um, “1. 
Aprovação das Contas do exercício de 2023 e parecer do Conselho Fiscal sobre as contas 
do exercício de 2023”, foi dada a palavra ao contador, Cesar Henrique Wulk, que apresentou o 
Relatório de Atividades Financeiras de 2023 e fez as explanações necessárias, expondo os 
resultados e as demonstrações sobre as Informações Gerais, Resumos Financeiros e Bens 
Patrimoniais, sendo as contas do exercício de 2023 aprovadas por unanimidade pelo Conselho 
Fiscal. Em continuidade a Superintendente apresentou o Parecer elaborado pelo Conselho Fiscal, 
de forma a atender o disposto no Estatuto e ser apreciado em Assembleia Geral, que foi colocado 
em votação e aprovado por unanimidade. Dando sequência a pauta sobre o item dois, “Outros 
assuntos”, a palavra foi concedida ao vereador Alexandre Carlos Peres, que trouxe a informação 
de que na reunião da semana passada do Consórcio PCJ esteve na pauta a questão do Consórcio 
do Ribeirão Piraí (CONIRPI). Ele destacou a necessidade de aproveitar ao máximo os recursos 
e influência oferecidos por essa instituição. Além disso, levantou a questão dos prazos de 
descompatibilização para os membros do PCJ que ocupam cargos, incluindo ele próprio como 
vice-presidente, os quais precisaram se descompatibilizar até o final do mês. No entanto, 
expressou sua preocupação em relação à sua posição como presidente do conselho fiscal do 
CONIRPI e sua candidatura, questionando se realmente deveria se descompatibilizar como feito 
no PCJ. Ele considerou a possibilidade de deixar o cargo vago até a eleição, caso a necessidade 
de descompatibilização fosse confirmada. Posteriormente, a superintendente também ressaltou 
a necessidade de confirmar as informações, lembrando que, ao final, havia um período de 
vacância, conforme ela se recorda. Apesar disso, sugeriu que a questão em discussão fosse 
verificada novamente com a Assessoria Jurídica do CONIRPI. Não havendo mais interessados 
em se manifestar, a reunião foi dada como encerrada e foi lavrada a presente ata. 

 
 
 
 
 

Vanessa Cristina do Carmo Kühl 
Superintendente do CONIRPI e 

Coordenadora de Consórcios do SAAE de Indaiatuba 
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Priscilla Sayuri Nakazawa 
Assistente de Serviços Administrativos do SAAE de Indaiatuba e Secretária Especial 
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